

ÚLTIMAS NOTICIAS

21:37 Avión de carga en EE. UU. se estrella cerca del aeropuerto de Louisville

18:02 Capturan anillo de seguridad de alias 'Marcos' en Tolima

17:07 Liverpool se impuso 1-0 al Real Madrid en cuarta jornada de Champions

16:43 Capturan al 'Llave maestra' en Bogotá, ladrón de carros con brazalete del Inpec

16:32 Mantienen restricción a motociclistas en Barranquilla hasta 2026

OFF THE RECORD

Las cifras clave del contrato Permian de Ecopetrol



Crece la oposición a la intención del Gobierno Petro y la presidencia de Ecopetrol de vender la participación de la estatal en contrato con la OXY para explotar en la franja del Permian, en Estados Unidos. /Foto ENS



Martes, 4 de Noviembre de 2025

CIFRAS CLAVES. No para la polémica alrededor de la intención de Ecopetrol de vender su participación en el contrato Permian, en Estados Unidos, que es uno de los más rentables para la estatal. Por ejemplo, el experto en temas minero-energéticos y catedrático de los Andes, Sergio Cabrales, destacó, citando cifras de la Comisión de Bolsa y Valores de Estados Unidos, que "el retorno sobre el patrimonio de Ecopetrol Permian fue, en promedio, del 11,20 % entre 2021 y 2024. El retorno sobre el patrimonio (ROE) de Ecopetrol Permian LLC se ha mantenido en niveles consistentes con el sector de petróleo y gas, con un promedio del 11,2 % entre 2021 y 2024. El patrimonio (equity) creció de 3,34 a 11,51 billones de COP, lo que refleja una capitalización progresiva del negocio en Estados Unidos, sugiriendo una reinversión de utilidades. Por su parte, los pasivos aumentaron de 0,60 a 3,98 billones de COP, mostrando que la relación con el patrimonio se mantiene equilibrada. La utilidad neta (profit) se redujo de 1,36 a 0,73 billones de COP en los dos años más recientes, lo que ha presionado a la baja el ROE. Esta disminución podría deberse a mayores inversiones de capital (capex) y a incrementos de gastos financieros".

LAS CINCO DE HOLGUÍN. La propuesta de seguridad de la precandidata presidencial del Centro Democrático es, como era de esperarse, diametralmente opuesta a la del saliente Gobierno Petro. Si bien parte de la idea de "despolitizar" el asunto y tratarlo como un derecho humano, advierte que "la seguridad no es un asunto ideológico, es un derecho fundamental y la base de todos los demás. Sin seguridad, no hay libertad, justicia ni desarrollo económico". En ese orden de ideas, plantea una ley de sometimiento de los grupos criminales a la justicia y sin privilegios políticos. "Los grupos armados deben rendirse ante el Estado, no al revés. No más procesos donde los criminales obtienen beneficios ni crean partidos mientras las víctimas siguen esperando justicia". Igualmente plantea un combate integral a las rentas ilegales y atacar el narcotráfico, la minería ilegal, la extorsión y el contrabando desde la raíz económica del crimen.

DILEMAS ELECTORALES. El columnista y exministro, Rudolf Hommes, hizo un particular análisis del escenario político, sobre todo de quienes se ubican en el centro del espectro. "Me temo que a Sergio Fajardo y a Claudia López hay que creerles. No se expondrán a una consulta independientemente de quienes la promuevan y si se retiran será porque no los favorecen sus encuestas entre la primera y la segunda vuelta. Tendrán que lucirse".

NEGRO PANORAMA DE LOS PLATEADOS. Hommes, por otro lado, hizo eco a una columna de opinión en la cual se exaltaba el rol hoy de la generación "plateada", es decir de los adultos mayores, muchos de ellos pensionados y con alto poder de consumo. Sin embargo, el exministro de Hacienda tiene una visión distinta: "No emplean a los mayores de 45, no contratan a los mayores de 70, las bodegas de derecha e izquierda están programadas para humillar a los viejos y burlarse de sus opiniones, llamándonos cacaicos, pobrecitos, que cambien pañales y etcétera". En cuanto a las soluciones a esta problemática, el economista señaló que "... lo primero, que no se discrimine a las personas por su edad. Para que eso suceda es necesario que las personas mayores nos organicemos como grupo y exijamos respeto e igualdad como ha sucedido con los afrocolombianos, o los LGTB, etcétera".

CUATRO VUELTAS. El senador de la Alianza Verde, Ariel Ávila, dijo en una columna de opinión que la contienda presidencial electoral tiene cuatro y no dos vueltas. "La primera es entre octubre y noviembre, donde la izquierda y derecha radical escogerán candidato. La segunda vuelta es en marzo, en las consultas ampliadas entre diferentes partidos. La tercera vuelta es la primera vuelta en términos presidenciales y la cuarta vuelta será la segunda vuelta presidencial en junio de 2026", sostuvo. Aunque dijo que ya se está decantando el alud de precandidatos, señaló que hay varias preguntas sobre la mesa: ¿Ya calieron todos los candidatos y candidatas al ruedo o aún falta gente por salir? ¿Candidaturas

En tendencia

1. ¡Ojo al pupitrazo!
2. Tragedias interminables en las vías
3. Violencia no da tregua al Cauca
4. Hay que seguir luchando para evitar impunidad en magnicidio de Álvaro Gómez Hurtado
5. Partidos entraron en recta final para conformar las listas al Congreso
6. Ventas de carros y motos siguen disparadas por repunte del comercio
7. El complicado panorama del proyecto de Jurisdicción Agraria y Rural

Le puede interesar



TOP POLÍTICA

Hay que seguir luchando para evitar impunidad en magnicidio de Álvaro Gómez Hurtado



El complicado panorama del proyecto de Jurisdicción Agraria y Rural



ECONOMÍA
Familias son las mayores finanziadoras de la economía con mayor uso del crédito

como la del exministro Pinzón o algún candidato de regiones, aún tienen una opción? "La respuesta es afirmativa. Pero cada día que pase será más difícil", concluyó.

[Haga clic aquí para seguirnos en el canal de WhatsApp](#)

Más información



POLÍTICA

Gobierno tiene voluntad, pero no plata ni tiempo para alivios energéticos



NACIÓN

Avanza proyecto para fortalecer incentivos a los Consejos de Juventud en Bogotá



POLÍTICA

Nuevo Liberalismo descarta coalición con Alejandro Gaviria



INTERNACIONAL

Gobierno tiene voluntad, pero no plata ni tiempo para alivios energéticos



NACIÓN

Avanza proyecto para fortalecer incentivos a los Consejos de Juventud en Bogotá



INTERNACIONAL

Gobierno tiene voluntad, pero no plata ni tiempo para alivios energéticos